



春日井ウォッチ

春日井市内では毎日たくさん出来事が起きています。そんな春日井で起こったことを紹介します。

NEWS 1

松原小学校50周年をみんなでお祝い！

10 / 31 (土)

会場には6年生が入り、他の学年は各教室でオンライン配信により参加した50周年記念式典。式典では、「50周年記念キャラクター（まっこくん、はるこちゃん、まつばちゃん）」の発表をはじめ、卒業生で津軽三味線奏者の広報大使・馬場淳史さんによる演奏や、スライドと音楽で50年を振り返るコンサートが行われ、盛り上りました。



NEWS 2

五感で楽しく味覚を体験

11 / 17 (火)



「食」への関心を高めてもらうことを目的に、上条小学校で「味覚の授業」が行われました。ホテルプラザ勝川のシェフをはじめとした、本場のシェフが授業を実施。

子どもたちはコック帽を被り、味覚の基本である「塩味、酸味、苦味、甘味、うま味」を体感するため、塩や酢、砂糖、だし汁など、用意された食べ物を見たり、匂いを嗅いだり、五感をいっぱい使って楽しく味覚を学びました。

NEWS 3

思いよ届け！「Kasugai“冬華火”2020」

12 / 19 (土)

新型コロナウイルス感染症の影響により、場所を非公開とした中で行われたKasugai“冬華火”2020。医療関係者をはじめ、さまざまな立場で頑張っている市民の皆さんへのエールを届けるため、市内3か所で花火が打ち上げられました。

